Madagascar : Andohatapenaka: un père de famille et sa fille tués par la foudre
20 Février 2023
[bookmark: _Hlk83116580]Un père de famille d’une quarantaine d’années et sa fille sont morts après avoir été frappés par la foudre en début de soirée de vendredi à Andohatapenaka.
Le drame est survenu avant la pluie torrentielle, confirme la police. Après une succession de grondements, la foudre s’est abattue sur eux soudainement, les tuant sur le coup.
«Si l’on se rappelle bien, le soleil brillait avant la forte pluie de vendredi. Il y avait également une succession de grondements. C’est à ce moment-là que la foudre les a frappés», a expliqué la police.
Tous les deux marchaient dans la rue au moment du drame. Ils ne se tenaient pas côte à côte mais ont gardé une certaine distance.
«A part le fait qu’ils étaient assez éloignés entre eux, quelques personnes les séparaient. Mais ce qui semble étrange est que la foudre n’a touché que le quadragénaire et sa fille», selon un témoin.
D’après les informations, la foudre a fait de nombreuses victimes à travers le pays depuis le mois décembre.
D’ailleurs, pas plus tard qu’avant-hier, elle a aussi blessé deux personnes à Ambohidratrimo.
«La foudre a frappé une maison privée, sans tuer personne. Elle a par contre, blessé le père de famille et un bébé d’environ 3 ans. Selon un membre de la famille, la foudre qui s’apparentait à une
boule de feu, a traversé toutes les pièces et blessé les occupants», a indiqué une source locale.
Les blessés ont été conduits au centre de santé le plus proche avec des blessures plus ou moins importantes.
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Madagascar: Andohatapenaka: a father and his daughter killed by lightning
20th February 2023
A father in his forties and his daughter died after being struck by lightning early Friday evening in Andohatapenaka.

The tragedy occurred before the torrential rain, the police confirmed. After a succession of rumblings, lightning struck them suddenly, killing them instantly.

"If we remember correctly, the sun was shining before the heavy rain on Friday. There was also a succession of rumblings. That's when the lightning struck them," the police said.

Both were walking down the street at the time of the tragedy. They were not standing side by side but kept a certain distance.

"Apart from the fact that they were quite far apart from each other, a few people separated them. But what seems strange is that the lightning only hit the 40-year-old and his daughter," said a witness.

According to reports, lightning has claimed many victims across the country since December.
In fact, just the day before yesterday, it also injured two people in Ambohidratrimo.
"The lightning struck a private house, without killing anyone. It did, however, injure the father of the family and a baby of about 3 years old. According to a family member, the lightning, which resembled a fireball, passed through all the houses.

According to a family member, the lightning, which was like a fireball, passed through all the rooms and injured the occupants," said a local source.

The injured were taken to the nearest health centre with varying degrees of injuries.
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